
令和 3 年度和光市立北原小学校 第 3 回学校運営協議会 議事録 

 

日 時 令和 3 年 12 月 2 日（木）１４：５０～１６：００ 

参会者  

（学校運営協議会委員） 冨岡健治様、有山悦子様、並木照一様、関根明代様、山西葉子様、髙橋智子様 

校長 藤律之、教頭 岡田 智彦（事務局） 

 

《次第》 

１、校長挨拶 

２、参会者自己紹介 

３、北原小学校の教育活動について概要説明 

・令和３年度に実施した教育活動について 

・令和 3 年度に実施できていない教育活動について 

・GIGA スクール構想に伴うタブレット貸与と活用状況について 

・情報発信（さくら連絡網・学校 HP）について 

・その他、今後の展望について 
 

（質疑応答・協議等） 

委員 コロナ禍における学校応援団の活動はどうなっているか。 

学校 限定的な場面においてご協力いただいている。（1 学期のプール見守り、2 学期に６年生の 

家庭科におけるミシンを使った学習の補助、全学年の読み聞かせ等）学校の手伝いをした 

いという声はいただいているが、なかなか機会が設定できない状況である。 

委員 保護者には一斉配信メール等を使っていつでも声をかけられるかもしれないが、地域の方 

に届けるのは難しい。以前は体育館で一回集まっていたが、このまま応援団の仕事がない 

と、せっかく登録してくれた方たちが離れていく可能性があるのではないか。 

学校 地域の方には自治会を通して学校通信を配布している。今年度は、コロナ禍での情報発信 

のため、ホームページにもかなり力を入れているので、通信の中でホームページを日常的 

に見ていただけるよう告知していく。現段階で必要な範囲の協力は得ることができている。 

新型感染症の拡大状況を鑑みつつ応援団活動を徐々に再開していけるよう今後検討する。 

 

委員 ３月のさくら祭り開催は可能か。 

学校 今年度はまだ難しいと考えている。 

 

委員 通信がほぼデータ配信になったとのことだが、紙ベースが良いとの声はでていないのか。 

学校 そういう声があがるのではないかと予想していたが、実際には今のところ届いていない。

今月実施する学校評価の保護者アンケートにおいて、コロナ禍で変更した行事や学校にお

ける新しい生活様式についても保護者のご意見を伺う。その中でそのような声が多くあが

るようであれば、対応策を検討する。 

 

４、職員との顔合わせ（委員自己紹介および職員紹介） 

５、次回予定 令和 4 年 2 月吉日                          以上 


